
Être pardonnée... Quand on a

commis un acte horrible,

impardonnable mais que la

personne arrive quand même

à pardonner, je trouve ça

admirable. Je parle du type

de pardon comme en parle la

Bible, le vrai pardon, pas

celui qu'on dit à quelqu'un

qui nous a marché sur le

pied... C'est une des choses

qui me rendent heureuse.

Kathy 16 ans Paris
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